

**HOFJOURNALIST FÜR BAUART** Die Architekten von Bauart bauen nicht nur Häuser, sie lancieren mit Projekten wie der Waldstadt Bremer oder dem Haus der Religionen auch die Auseinandersetzung mit planerischen und gesellschaftlichen Fragen. Nun wagen sie sich auf ein weiteres Terrain: Bauart hat Walter Däpp angestellt, den frühpensionierten, langjährigen «Bund»-Redaktor und «Morgengeschichten»-Autor bei Radio DRS. Während zwei Jahren wird er den Architekten bei der Arbeit zuschauen, ihre Pläne und Gedanken lesen – und periodisch schreiben. «Sie werden die Bescherung haben», schreibt Däpp auf dem Plakat, mit dem Bauart den Hofjournalisten ankündete. ›[www.bauart.ch](http://www.bauart.ch)